

In der Luft alleine, am Boden zusammen

Klein Lafferde Die Modellflieger laden am Samstag zum Kindertag ein.

Von Philip Najdzion

Noch stottert der Motor von Finn Buchmanns Flieger. Beharrlich dreht der Jugendliche mit Schwung den Propeller. Und plötzlich schnurrt die Maschine. „Hier werden noch Echt-Modelle geflogen mit Benzin-Methanol“, sagt Wilfried Kasburg, Vorsitzender der Modellflug-Vereinigung Lengede. Im Nordosten von Klein Lafferde haben die Hobby-Piloten ihr kleines Zuhause gefunden.

Am Samstag, 9. Juli, wollen sie vor allem jungen Gästen zeigen, wie sie ihre Flugzeuge und Hub-schrauber in die Luft gehen lassen. Die Mitglieder laden ab 13 Uhr zum Kinder-Flugtag ein. Von 13 bis 17 Uhr gibt es Vorführungen, einen Segelflieger-Weitflug-Wettbewerb und Spiele mit Preisen für alle Teilnehmer. „Eine Pädagogin spielt mit den Kindern und für Kinder ist Essen und Trinken kostenlos“, sagt Kasburg. Wer schon etwas Erfahrung bei dem Verein gesammelt hat, könne auch selber unter Aufsicht fliegen.

„Wir sind ein Zuhause für Familien“, sagt der Vorsitzende. „Unsere Piloten sind von 11 bis 80 Jahre alt“, sagte Kasburg. 60 Mitglieder sind in dem Verein dabei – davon 40 als aktive Piloten.

„Das Miteinander ist uns wichtig“, sagt er. 300 Stunden ehrenamtliche Arbeit fielen 2015 an. Da sei es umso schöner, dass sich die



Die Mitglieder der Modellflug-Vereinigung Lengede freuen sich am Sonnabend auf viele Besucher beim Kinder-Flugtag (von links): Horst Radtke, Jörg und Yvonne Wenzel, Volkmar Patzschke, Finn Buchmann, Henrik Wenzel, Jörn Patzschke, Wilfried Kasburg, Günther Bock (hinten) und Mike Steek.

Foto: Philip Najdzion

Frauen um die gute Stimmung kümmern. „Yvonne Wenzel und Claudia Klages sorgen für die Verpflegung mit Kaffee und Kuchen oder belegten Brötchen“, bedankt sich Kasburg. „Ich habe das selten so erlebt, dass man so füreinander da ist wie bei uns“, fügt er hinzu.

Ohnehin unterstützen viele Frauen ihre Männer bei der Flugleidenschaft. „Wenn die Frauen bei unserem Hobby nicht mitspielen würden, wären wir hier auf verlorenem Posten“, so Kasburg.

Wichtig sei dem Verein zudem die Jugendarbeit. Von den 40 Hobby-Piloten seien fast die Hälfte Kinder und Jugendliche. Der Verein biete eine Art Kinderbetreuung an. In der IGS Lengede machen die Mitglieder drei Arbeitsgemeinschaften zum Modellfliegen. Kasburg zeigt sich begeistert über die Kooperation und lobt die Unterstützung der Gemeinde, der Ortschaft, der benachbarten Landwirte, Jäger und Tierschützer.

■ ANREISETIPP

Am Samstag, 9. Juli, laden die Mitglieder der Modellflug-Vereinigung Lengede nach Klein Lafferde zum Flugtag für Kinder ein. Wer dabei sein möchte, biegt an der alten Tankstelle an der Hauptstraße auf den Feldweg ab. Nach 1,5 Kilometern führt ein Schotterweg nach links direkt zu dem Platz.